

Crónica rimada Antilópez (20-III-2019)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 24-3-2021 21:20:01

Que estudie literatura
morena legislatura
sesenta y cinco, sin luz,
de mi lindo Veracruz.

Ya que al finado Gabriel
García Márquez, Gabo, fiel,
ha osado cambiarle el nombre
por Francisco, pobre hombre.

También nacionalidad,
pero, qué barbaridad,
convertir en mexicano
al escritor colombiano.

En cartel falto de oficio,
al recordar natalicio
del nobel tan renombrado,
ha quedado registrado.

El hecho tan vergonzoso,
deleznable, bochornoso,
que exhibe a los diputados
como muy impreparados.

La incultura es cosa seria,
hoy, enseña su miseria,
desconocimiento grueso,
Cámara Baja, Congreso.

Y se burlaban de Peña
del que hicieron mucha "leña",
fueron duros, nada tibios,
pues, no recordó tres libros.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 20 de marzo del 2019
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)